

Reconoce CEDH disculpa de Gobernador del Estado



0



A- A A+

18 de Junio del 2016

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Nuevo León, Sofía Velasco Becerra calificó positivamente el hecho de que el Gobernador del Estado, Jaime Rodríguez Calderón, haya

ofrecido disculpas por sus recientes expresiones en torno a las adolescentes embarazadas.

En el portal del Gobierno del Estado, el Ejecutivo comunicó: “Quiero de nueva cuenta referirme a las palabras que expresé relacionadas con los embarazos adolescentes (...) Pido una disculpa al que se sintió agredido o agredida por mis comentarios”.

La Ombudsman estatal destacó que es importante que la autoridad externe sus disculpas, ya que es parte de la voluntad manifiesta de respetar los derechos humanos e incorporar un discurso incluyente en las políticas públicas de su administración.

“Esta oportuna declaración implica el compromiso del gobierno del Nuevo León con el respeto y defensa de los derechos humanos” declaró la titular de la CEDH.

Asimismo, señaló que el proceso de la investigación realizada por la Comisión derivada de las quejas de varios sectores de la sociedad continúa independientemente de la disculpa pública expresada. La CEDH seguirá con

el procedimiento que la ley determina, en este sentido se solicitó en días pasados el informe al Gobernador sobre el caso.

Velasco Becerra refrendó el compromiso de la CEDH para colaborar con la autoridad estatal en la defensa, respeto y promoción de los derechos humanos de toda la ciudadanía, y construir un camino de diálogo constructivo con todos los sectores de la sociedad.